

Verónica Yáñez, Lidia Amarales y Claudio Radonich

Fuego amigo entre autoridades por trabajos en Cecosf Río Seco

● Las autoridades de salud coinciden en que el proyecto no presenta atraso y entregaron tranquilidad a vecinos, mientras que el edil señaló que las versiones de Yáñez y Amarales son opuestas a los dichos del gobernador Jorge Flies.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

Continúa el toma y dame entre la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, la seremi de Salud, Lidia Amarales y el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, con

respecto del estancamiento de las obras del Cecosf Río Seco.

En primera instancia el edil dijo que el proyecto está trabado por una firma de la ministra de Salud, Ximena Aguilera. Por otro

El lunes se conocerá finalmente qué pasa con el Cecosf Río Seco en una reunión entre autoridades.

lado, desde salud dijeron que no había ningún atraso, y efectuaron un llamado a la tranquilidad en cuanto a la materialización del proyecto.

Las declaraciones no fueron del agrado del alcalde Radonich, quien aclaró que de acuerdo a lo conversado con el gobernador de Magallanes, Jorge Flies, el equipo técnico de la Corporación Municipal de Punta Arenas, la directora del Cefsam Thomas Fenton -misma que el Cecosf- y la presidenta de la Comisión de Salud, "no estoy claro de que el gobernador Flies mienta o tendría porqué hacerlo. Si la información de ambos entes, tanto el GORE como el Ministerio de Salud no se acerca siquiera, a lo que hemos escuchado es que hay un problema sustantivo de gestión".

El jefe del sillón alcaldicio agregó que mañana va a soli-



Las obras del Cecosf Río Seco no inician, según, por la firma de la ministra de Salud, Ximena Aguilera.

licitar una reunión urgente con la Seremi de Salud y con todas las personas que asistieron a la reunión con el gobernador "porque esta aclaración no es para la municipalidad ni la corporación, es para los miles de vecinos de Río Seco que están esperando certezas que no se han dado.

La última respuesta en la que me quedo fue la del gobernador Flies, en el sentido que la ministra (Aguilera) debe firmar un convenio -que no lo ha hecho- hasta por menos el jueves, pero creo que es una desagradable sorpresa saber que dos organismos públicos tan importantes tienen

visiones distintas y lo único que pierden aquí son los vecinos (...) Con los vecinos no se juega, esto no es un tema de transparencia para la municipalidad, sino para los miles de vecinos que están esperando esta inversión desde hace mucho tiempo", finalizó Radonich.

“
Esta aclaración no es no es para la municipalidad ni la corporación, es para los miles de vecinos de Río Seco que están esperando certezas que no se han dado.

“
Si la información de ambos entes, tanto el GORE como el Ministerio De Salud no se acerca siquiera, a lo que hemos escuchado es que hay un problema sustantivo de gestión”.